Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 221 m?
Référence 84014044
Prix 990 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Saisissez I'opportunité de résider dans un lieu d'exception, sur le prestigieux Mont
Boron, a proximité de la Corne d'or de Villefranche-sur-Mer. Nous vous présentons
un appartement exclusif, un véritable bijou niché sur la colline, offrant une
expérience de vie unique.Cet appartement de 87 m2 loi Carrez environ, de type
trois pieces, séduit dés le premier regard. L'espace de vie lumineux comprend un
séjour avec une cuisine ouverte entierement équipée, dotée du meilleur matériel de
cuisine. Les deux chambres offrent un havre de paix, complété par un toilette, une

salle de bains moderne et un ...

Seize the opportunity to reside in an exceptional location on the prestigious Mont
Boron, near the Golden Horn of Villefranche-sur-Mer. We present to you an
exclusive apartment, a true gem nestled on the hill, offering a unique living
experience. This 87 sqm Carrez flat law with two bedroons, captivates from the first
glance. The bright living space includes a living room with a fully equipped open
kitchen featuring top-of-the-line cooking equipment. The two bedrooms provide a
haven of peace, complemented by a toilet, a modern bathroom, and a cleverly

integrated laundry space in the corridor ...

TERRAZZO.IMMO
10 quai Papacino - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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